

Medienmitteilung für die Homepage der Gemeinde Schüpfen

14.6.18

Turnen und Festen = Turnfest!

Bei grandioser Stimmung ging am Sonntag, 10. Juni 2018 in Münchenbuchsee das Mittelländische Turnfest mit den Schlussvorführungen bei tollem Wetter zu Ende. An den beiden Vortagen kämpften rund 4500 Turnerinnen und Turner aus 175 Vereinen und 13 Kantonen in Einzel- und Vereinswettkämpfen um gute Klassierungen und genossen das gemütliche Beisammensein. Die Festarena platzte zeitweise fast aus allen Nähten und fröhlich aber friedlich wurden die Erfolge und das besondere „Feeling“ eines Turnfestes auf dem Lande gefeiert.

Angebotene Hilfe des TV Schüpfen war nicht nötig

Der TV Schüpfen wollte bereits im Vorfeld Nachbarschaftshilfe leisten, musste aber nicht. Weil die Aufbaurbeiten besser vorankamen als erwartet, kamen die 15 Personen, die als Unterstützung angemeldet waren, gar nicht erst zum Einsatz. So konnten sich die Aktiven und die Männerriege voll auf ihre Wettkämpfe konzentrieren. Die höchste Note im dreiteiligen Vereinswettkampf der Aktiven schaute bei der Team-Aerobic-Darbietung heraus, aber auch die Barrenvorführungen der 11 Turnerinnen und 8 Turner (Gerätekombination) gelang ansprechend. Beim dritten Teil, dem Allround-Wettbewerb), wurde bewusst vielen Jungen, die Chance gegeben, wertvolle Wettkampferfahrung im Hinblick auf das Eidgenössische Turnfest 2019 in Aarau zu sammeln. „Ja, das war uns wichtiger als eine hohe Note und mit den etwas weichen Bodenverhältnissen wegen Regenfällen in der Nacht zuvor, war die Aufgabe auch für routiniertere Leute nicht einfach“, meinte Oberturner-Stellvertreter Michael Egger zum Abschneiden der drei Allround-Gruppen.

Wir sind mit dem Velo da!

Als „ehrgeizig aber nicht verbissen“ bezeichnete Egger's Vater Hans das Abschneiden der Männerriege. Geschicklichkeit, Koordination und Ausdauer waren beim ebenfalls dreiteiligen Vereinswettkampf der älteren Semester gefragt. Wer mit Tennis- oder Rugby-Bällen, Moosgummiringen und Unihockey-Schlägern gut zurecht kam, erzielte die gewünschten Noten. „Besonders gut lief es beim ersten Wettkampfteil und obschon die Unihockey-Aufgabe etwas besser hätte ausfallen können, sind wir mit dem Resultat zufrieden“, zog Hans Egger Bilanz und lobte die Qualität und zentrale Lage ihrer Anlagen. Und der etwas lange Weg ins Festzentrum zwischen Münchenbuchsee und Diemerswil mussten die Männerturner nicht zu Fuss bewältigen, rückten doch alle mit dem Velo in der Nachbargemeinde an.

Resultate TV/Männerriege Schüpfen: Aktive, 3teiliger Vereinswettkampf: 26. Rang (von 41 Vereinen). Einzelnoten: Team-Aerobic 8.57. Gerätekombination 8.22. Allround 6.96. Total 23.75. – **Männer**, 3teiliger Vereinswettkampf: 5. Rang (von 8). Erster Wettkampfteil (Fuss-Ball-Korb/Ballkreuz) 9.53. Zweiter Teil (Unihockey-Team/8er Ball): 8.47. Dritter Teil (Moosgummiring/Intercross: 8.87.

Riesenleistung – Grosser Dank!

Das Organisationskomitee und alle rund 800 Helferinnen und Helfer vollbrachten mit Solidarität und Leidenschaft tolle Leistungen und heimsten dafür viel Lob ein. Fazit des OK-Präsidenten: „Rundum zufrieden und viele positive Rückmeldungen von Turnenden und Gästen“, meinte Markus Jordi kurz und bündig.

Verfasser: Werner Schmidiger, Medienverantwortlicher Turnfest.

Beilage: 1 Foto (TV Schüpfen-Team-Aerobic)

